



In diesem Jahr darf die Herz-Jesu-Gemeinde gastgebende Gemeinde des Weltgebetstages in Gudensberg sein. Wir feiern den Gottesdienst konfessionsübergreifend am Freitag, dem 01. März 2024 um 19:00 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche in der Fritzlarer Straße 7.

Wir freuen uns auch, wenn Sie uns bei der Vorbereitung und der Gestaltung des Gottesdienstes und des anschließenden gemeinsamen Essens unterstützen möchten. Wir treffen uns immer mittwochs an den folgenden Terminen um 19:00 Uhr im Gemeindehaus: am 7., 14., 21. Februar und am 29. Februar um 19:00 Uhr zur Generalprobe. Wir sehen uns im Gemeindehaus!

Das Vorbereitungsteam